



Hallo liebe Familien, Hallo liebe KitaTeams!

*Herzliche Willkommen in einem neuen Kita-Jahr!
Wir freuen uns darauf, die lustigen und herzerwärmenden Momente,
Herausforderungen - die zwangsläufig kommen werden,
die kommende Zeit gemeinsam mit euch erleben zu dürfen!*

Warum Elternmitwirkung?



§ Bildung und Erziehung sind das natürliche Recht der Eltern.

In der Elternmitwirkung geht es nicht um Kontrolle oder darum mit dem Finger auf Fehler oder Missstände hinzuweisen. Es geht darum zu unterstützen, darum das Bestmögliche für unsere Kinder zu tun und gemeinsam die Zukunft zu gestalten. Diese wichtige Aufgabe gilt es zusammen zu meistern. Diese Verantwortung tragen die Eltern für ihre Kinder und deshalb geht es darum die Kita-Teams bestmöglich zu unterstützen.



Warum Elternversammlung?

Die Elternversammlung ist das größte Elternremium einer Kita. Nur hier können alle Stimmen der gesamten Elternschaft gehört werden. Hier entstehen die Ideen und können die Möglichkeiten alle ausgeschöpft werden. Die Elternversammlung wählt den Elternausschuss, der die Elternschaft im folgenden Kita-Jahr vertritt.

Warum Elternausschuss?



Der EA vertritt die Interessen der Eltern, er arbeitet eng mit der Kita-Leitung und dem Träger zusammen. Der EA ist berechtigt Sitzungen einzuberufen und hat ein Anhörungsrecht in allen die Kita betreffenden Belange, die die Kinder und Familien gemeinsam betrifft.

Warum KiTa-Beirat?

Im Kita-Beirat kommen Träger, Kita-Leitung, das Team und die Elternschaft zusammen. Außerdem vertritt die Fachkraft für Kinderperspektive (Fakip) zusätzlich die Interessen der Kinder, sodass die Familien hier doppelt Gehör finden.

Der Kita-Beirat bringt alle Kita-Akteure an einen Tisch.

Es ist ein sehr wertvolles Mitwirkungsremium.



Lust mitzumachen?

In allen Kitas finden bald Elternversammlungen und Wahlen statt!

Wir wünschen viel Erfolg und grüßen herzlich
Euer KEA KH